Fecha:
 07/03/2025
 Audiencia:
 45.000
 Sección:

 Vpe:
 \$180.264
 Tirada:
 15.000
 Frecuencia:

 Vpe pág:
 \$1.088.000
 Difusión:
 15.000

16,57%

ción: PROVINCIA uencia: SEMANAL

Pág: 3

Preparan acciones para proteger a vecinos afectados por socavón durante el invierno

Vpe portada: \$1.088.000 Ocupación:

La intención es evitar desplazamientos de tierra mientras se sigue trabajando en una solución definitiva

OLMUÉ.- Desde el mes de agosto del año pasado -a raíz de las fuertes lluvias- se produjo un enorme socavón en el sector de El Culenar, afectando el tránsito de los vecinos que residen en ese lugar, quienes aún no encuentran una solución definitiva a este problema.

Desde el municipio han indicado que la magnitud del problema requiere apoyos de organismos estatales. Y por ello, durante estos meses, se ha trabajado con la Delegación Provincial, Seremi de Minería, Senapred y Sernageomín. Sin embargo, hasta la fecha, el socavón aún se mantiene. Al respecto, el alcalde Jorge Jil señaló que ya existen posibles planes para lograr una solución definitiva, pero por ahora, lo importante es prepararse para el invierno y evitar que se produzcan nuevos desplazamientos de tierra.

"A través de la Seremi de Minería se nos ha ofrecido profesionales con convenio de las universidades, para levantar iniciativas de una solución a largo plazo. En lo inmediato, estamos buscando cómo poder lograr una solución que nos permita mitigar este invierno que se aproxima", indicó.

Según explicó, "no llegaría

una solución definitiva antes de este invierno. Por lo tanto, nuestra responsabilidad es tener una planificación a través de la Oficina de Seguridad Pública y Emergencias, para poder evacuar si las condiciones climáticas fueran adversas".

Para esto, se realizó una reunión en la que estuvo presente el director regional de Senapred, Christian Cardemil, quien realizó una visita inspectiva al socavón para coordinar medidas que permitan proteger las viviendas aledañas.



Un equipo de Senapred recorrió el socavón para tomar medidas de contingencia antes del invierno.